

26/02/2015

STAGE

DE TRAITEMENT DE MOBILIER ARCHEOLOGIQUE

AU MUSEE DE LA COUR D'OR A METZ

Du 20 au 24 avril 2015

Date limite d'inscription : 23 mars 2015

Destinataires :

Etudiants en 1^{ère} année, 2^{ème}-3^{ème} année

Etudiants en master

Cadre :

PCR *Anthropologie de la mort entre Sarre et Meuse du VI^e s. av. au III^e s. ap. J.-C. : une perspective diachronique* (2012 – 2015), dirigé par J. Kaurin (conservateur du patrimoine stagiaire, Inp, UMR 6298 arthehis) et S. Marion (SRA Lorraine, UMR 8546 aoroc)

Lieu : Musée de la Cour d'Or à Metz, réserves archéologiques

Encadrement : J. Kaurin (conservateur du patrimoine stagiaire, Inp, UMR 6298 arthehis), avec la collaboration de K. Kazek (conservateur, Musée de la Cour d'Or) et Julien Trapp (Musée de la Cour d'Or).

Frais pris en charge par le PCR :

- voyage en train aller et retour Paris-Metz
- nuitées au foyer des jeunes travailleurs de Metz

Projet :

Le PCR a pour objectif d'appréhender la gestion de la mort dans ses multiples dimensions à travers l'étude des nécropoles protohistoriques et antiques. Une attention particulière est accordée aux sites découverts anciennement.

Dans cette perspective, un partenariat entre le PCR et le Musée de la Cour d'Or est engagé depuis 2013. L'objectif cette année est de poursuivre l'inventaire et le reconditionnement du mobilier archéologique gallo-romain mis au jour à Metz lors des grandes campagnes de fouilles qui eurent lieu au début du XX^e siècle. Il s'agit pour l'essentiel de collections totalement inédites.

Objectifs pédagogiques :

- découvrir le travail de gestion de mobilier archéologique en musée
- pratiquer le reconditionnement et le stockage normalisé de mobilier archéologique
- réaliser des inventaires de mobiliers selon des protocoles administratifs et de recherche
- s'initier au récolement de collection